

**Motion du 3 décembre 2019 de Mmes et MM. Régis de Battista, Steven Francisco, Christina Kitsos, Corinne Goehner-da Cruz, Pascal Holenweg, Dalya Mitri Davidshofer, Maria Casares, Maria Vittoria Romano, Ahmed Jama, François Mireval, Ulrich Jotterand, Amanda Ojalvo, Omar Azzabi, Ariane Arlotti et Jean-Pascal Cattin: «Pour des logements relais supplémentaires».**

*MOTION*

(acceptée par le Conseil municipal lors de la séance du 5 février 2020)

Considérant:

- que l'urgence sociale existe à Genève et qu'elle est malheureusement toujours en augmentation;
- que les personnes en difficulté ainsi que leurs familles ont besoin d'un espace pour se reconstruire;
- que les violences domestiques sont en augmentation;
- qu'il a fallu plus de huit ans pour construire les premiers logements relais à Genève, dont l'inauguration a eu lieu en octobre dernier;
- que ces logements relais sont déjà entièrement occupés avec succès et répondent aux attentes fixées;
- qu'il y a plus de 8000 dossiers en attente d'une solution,

le Conseil municipal demande au Conseil administratif:

- d'étudier rapidement la mise en place de logements relais supplémentaires en tenant compte des espaces constructibles disponibles en ville de Genève;
- d'obtenir rapidement ou de faire rapidement la liste des espaces disponibles pour ce genre de constructions.